
 

 

 

回  答  書 

 

ご提案等の内容 

 

主題：雪国祭りに関して 

内容：雪国祭りでは毎年雪像のために大量の雪を集めてグラウンドに積みます

が、毎年その雪が消えるまでグラウンドが使用出来ず、スポーツ少年団の活

動が遅れて困っております。 

人工的に運んだ雪は簡単には溶けないので、解体の時に雪の搬出までしっ

かりとやって下さい。歳の神も藁を搬入したら、搬入した方々、携わった方々

が最後まで片付けるのが大人としての役割だと思います。燃やしてそのまま

はあり得ません。キャンドルのプラスチックの残骸、タバコの吸い殻等数多

く残っています。 結果的に関係ない人が後片付けをさせられているのは納得

いかないです。企画するのも良いですが、最後までちゃんと出来ないのなら

やらないで欲しいです。 

（４０代男性） 

 

 

ご提案等に対する回答 

 

町長回答 

    毎年、冬のイベントとして「雪国まつり」を行っていますが、雪像やジャ

ンボ雪だるまなど多量の雪を運んでくるために終了後は、できるだけ周辺に

ならしていますが一部に溜まっているところもあります。雪解けを待ってか

らのグランド使用となりますが、残雪については気候にもよりますので、も

うしばらくお待ち願いたいと思います。 

尚、ご指摘の「歳の神」後片付けは早めに行うべきものと思います。他の

ゴミなどの残骸は目に留まりますので早急に清掃するよう指示しました。何

かありましたら、その都度お知らせください。 

（平成２９年４月１４日） 

 


